



**NOMBRE DEL ALUMNO:**

DIANA BELEN PEREZ RODRIGUEZ.

**NOMBRE DEL PROFESOR:**

ALFONSO VELÁZQUEZ PEREZ.

**LICENCIATURA EN ENFERMERÍA.**

**MATERIA:**

ADMINISTRACIÓN Y EVALUACIÓN DE LOS SERVICIOS DE ENFERMERÍA.

PASIÓN POR EDUCAR

**NOMBRE DEL TRABAJO:**

ENSAYO DEL TEMA:

“LA PLANEACIÓN DE LOS SERVICIOS DE ENFERMERÍA.”

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS A 06 DE JUNIO DEL 2020

## “LA PLANEACIÓN DE LOS SERVICIOS DE ENFERMERÍA”

La planeación de los servicios de enfermería se basa en los procesos para lograr el objetivo o metas que se tiene en mente, y así poder planear bien las estrategias que se va a plantear con el fin de lograrse.

En la planeación se requiere de pasos para lograr el objetivo, en la primera etapa es la planificación, y esto nos quiere decir que se elaboraran estrategias para así poder dar respuestas claras a los pacientes, el cual comienza después del diagnóstico que se le realiza al paciente para así poder finalizar con el documento de plan de cuidados, durante esta fase se basa en los objetivos y las intervenciones que realiza el personal de enfermería. En este caso los objetivos serán los que el paciente puede hacer o realizar durante el cuidado como objetivo de las acciones de enfermería, y cuando hablamos de las intervenciones de enfermería, es cuando el personal puede ayudar al paciente para lograr los objetivos esperados. Para lograr los objetivos del plan de cuidado se requiere de una buena comunicación entre los que cuidan al paciente, saber dirigir los cuidados y las documentaciones que se realizan, al igual que realizar varias documentaciones para el buen cuidado de la salud del paciente. En la etapa de planificación consta de cuatro etapas;

**La primera es del establecimiento de prioridades;** en este caso hay que analizar bien la situación y saber decidir, porque habrá situaciones en las que se presentan con mayor gravedad y otras no, por ejemplo saber identificar que problemas necesitan inmediata atención y cuáles serían las que pueden esperar un poco más, otra situación sería que, cuales corresponde a la intervención de enfermería, porque habrá casos en las que se va a requerir de otros profesionales, y cuáles serían los problemas a tratados por los planes estandarizados. Para poder identificar las prioridades se necesita de métodos, para poder asignar una alta prioridad a los problemas a que favorezca a otros problemas, es necesario ver que pacientes con alguna dificultad puede llevar a una más grave, es por eso que se requiere de esa prioridad para mejorar la situación y no esperar a que sea más grave de lo que ya es. Pero esto tiene mucho que ver con los pacientes y para que tenga un éxito en la prioridad, en este caso si el paciente no está de acuerdo con la prioridad que se le está dando pueda que los planes no salgas de la manera esperada.

En primer lugar hay que preguntar a los pacientes como esta su estado de salud y de esa manera ir eligiendo a las personas que necesitan atención inmediata, y así poder continuar con las acciones adecuadas para que el problema vaya reduciendo, en segundo lugar se puede identificar los problemas que tengan solución al instante, por ejemplo calamar algún dolor que tenga el paciente o ya sea que si

no puede respirar bien, ponerlo o colocarlo en posiciones en la cual ayudara a que su respiración sea correcta, en tercer lugar se puede realizar una lista de los problemas a tratar y cuáles son las causas, en este caso si las conoce. En cuarto lugar seria verificar la lista de problemas e ir tomando prioridad cual será el principal para una atención médica y cuales serían atendidas por el personal de enfermería, verificar como se llevara a cabo cada problema siguiendo órdenes médicas, o si seguirán los protocolos, si la enfermera realizara un plan de cuidados.

**La elaboración de los objetivos;** los cuidados que se le realiza al paciente por los enfermeros, se centran en buenos resultados que obtendrá el paciente, en si los objetivos servirán para medir el plan de cuidados para poder determinar si se lograron los resultados deseados. Para poder dirigir las intervenciones, porque antes se analiza lo que se quiere conseguir antes de poder decidir cómo lograrlo y ayudara a motivar para lograr lo que se decide con el fin de apoyar al paciente. Dichos objetivos y los más adecuados determinan la eficacia de las intervenciones de enfermería, los objetivos que se centran en los pacientes son resultados esperados del tratamiento y los beneficios que el paciente obtiene por los cuidados del personal de enfermería.

**Las intervenciones de enfermería;** son las acciones que realiza el personal de enfermería para poder llevar a cabo un control del estado de salud del paciente, para poder reducir los riesgos que se pueda presentar, para poder resolver, prevenir alguno de los problemas, ayudar a facilitar la independencia del paciente o poder ayudar con las actividades de la vida diaria, poder promover un estado de bienestar física, psicológico, y espiritual. Hay dos categorías enfermeras; las intervenciones de cuidados directas; son acciones que se realizan con la interacción de los pacientes, en la manera de ayudarlo por ejemplo si quiere ir al baño, ayudarlo a llevarlo, o si necesita de movilidad también se le apoya. Las intervenciones de cuidados indirectos; son acciones que se realiza de una manera lejano con el paciente pero dando beneficios al paciente o a un grupo de pacientes por ejemplo trasladar muestras de laboratorio, trasladar al paciente de una habitación a otra.

**La última etapa es la documentación del plan;** donde debe de estar anotado el plan que se realizara. Para poder llevar un orden adecuado del plan de cuidados para responder a las necesidades de las enfermeras y de los pacientes de cada área. Esto les beneficia a los enfermeros porque debido a que se cambien de institución se pueda identificar con las políticas y estándares para poder registrar el plan de cuidados.

Como el personal de enfermería se debe saber cómo realizar una planeación de los servicios que este brinda, con un respectivo proceso, para poder identificar cuáles son los planes que se aplican y cuales no, e ir reconociendo los problemas para poder elaborar correctamente el plan de cuidado e ir sabiendo cual es el estado de salud del paciente.